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○ 出席委員

委 員 長 塙 勉

副 委 員 長 渡 邉 聰 子

委 員 長 島 康 晴

委 員 佐 藤 一 枝

委 員 中 井 寿 子

委 員 軽 部 節 子

委 員 工 藤 真由美

委 員 浜 田 芳 之

委 員 越 村 康 英

生涯学習部次長 石 井 正 幸

高洲公民館長 吉 田 敏 輝

中央公民館長 中 島 貴 義

堀江公民館長 大 塚 繁

富岡公民館長 指 田 裕 司

美浜公民館長 宇田川 妙 子

当代島公民館長 伊 藤 勝 則

日の出公民館長 髙 梨 晶 子

生涯学習課長 橋 野 浩

事 務 局 岡 本 等

小 泉 清 乃

○ 説明出席者等
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平成２７年度 第２回 公民館運営審議会会議録（議事要旨）

１ 開催日時 平成２７年７月１０日（金）午後３時～５時

２ 開催場所 高洲公民館２階 第３・４会議室

３ 出席者

（委員）

塙委員長、渡邉副委員長、長島委員、佐藤委員、中井委員、軽部委員、工藤委員、

浜田委員、越村委員

（事務局）

生涯学習部次長、高洲公民館長、中央公民館長、堀江公民館長、富岡公民館長、

美浜公民館長、当代島公民館長、日の出公民館長、生涯学習課長、

高洲公民館主査、高洲公民館副主査

４ 傍聴者 なし

５ 議 題

Ⅰ 開会

１．委員長挨拶

２．教育委員会挨拶

Ⅱ 協議

１．報告事項

（１）公民館主催事業（４月～６月）参加状況報告

（２）当代島公民館文化祭開催結果報告

（３）公民館主催事業（７月～９月）開催計画

２．その他

（１）浦安市公民館運営審議会に対しての諮問依頼について（答申）

（２）次回会議の予定

６ 議事概要及び会議経過

Ⅰ 開会

１．委員長挨拶

２．教育委員会挨拶

Ⅱ 協議

１．報告事項
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（１）公民館主催事業（４月～６月）参加状況報告

各館の状況について、各公民館長より報告を行った。

（委員）当代島公民館の文化祭において、子ども達が館内放送をしていて、子ども

達の活躍が目に見えていて、うまく取り込んだことがとても新鮮であった。

日の出公民館から報告のありましたキッズスタッフは、どんな形で参加され

ましたか。

（事務局）新町地区で初めてキッズスタッフを募集したので、どんな反応があるか

わからない状態でした。最初は５人の子ども達が集まりました。企画自体は、

公民館で用意しており、作り上げていくためのお手伝いということで募集を

かけましたが、打合せ会を行ったところ、子ども達から「お化け屋敷をした

い」と意見が出て、５人ではできないのではないかと話をしたところ、仲間

を連れてくるということで10人の子ども達が集まり、体育館開放事業の時に

体育館の一部に取り入れることになり、準備期間は前日で行い、限られた時

間の中で準備を行い、開催日は、受付から運営まで子ども達で行いました。

途中、混乱はありましたが、小さい子ども達も喜んでおり、達成感があった

ので、秋の文化祭にも実施したいとの声があり、つなげていくことができる

のではないかと思いました。

（委員）どの公民館も子どもの自発性を尊重するような、そういった方向を目指し

ている事業が増えてきていると感じました。また、地域や学校、福祉施設と

の連携など、作り上げていく視点がすごく前向きで、公民館が自然に地域の

方の生活に入り込んでいることはとてもすごいことだと思います。

（２）当代島公民館文化祭開催結果報告

当代島公民館文化祭開催結果について、当代島公民館長が説明を行った。

（３）公民館主催事業（７月～９月）開催計画

７月から９月の公民館主催事業開催計画について、各公民館長が説明を行った。

（委員）夏休み前もあり、魅力的な子ども対象の事業がいっぱいあるなと感じまし

た。ここからはお願いになります。18歳選挙権が実現し、青少年には、地域

のことや社会のことに目を向け主体的に判断していけるような、主権者とし

ての意識や力量が、ますます求められるようになると思います。もちろん学

校教育の課題でもありますが、社会教育の中心である公民館でも、青少年が

少しずつ、地域のことや社会のことに目を向けていけるような事業（講座等）

にチャレンジしていただきたいと思います。

２．その他

（１）浦安市公民館運営審議会に対しての諮問依頼について（答申）

浦安市公民館運営審議会より、「公民館サークルの育成と支援のあり方について」

の答申の提出があった。
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（２）次回定例会議の予定

事務局より次回の第３回公民館運営審議会は、９月11日(金)午後３時から、堀江

公民館で開催することを確認した。

以上で平成27年度 第２回浦安市公民館運営審議会は閉会した。


